



“Paola Longoria también es deudora”: Ana Gabriela Guevara continuó con señalamientos a atletas



Ana Gabriela Guevara no cesa en sus señalamientos a los deportistas mexicanos, a quienes a acusado de ser deudores. Tras las declaraciones de la titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) contras la selección de nado sincronizado, tocó el turno para la multipremiada raquetbolista **Paola Longoria**.

La ex atleta olímpica y actual funcionaria acusó a la atleta de 33 años de no comprobar el gasto de **1.6 millones de pesos**. Ello pese a que la denuncia legal realizada en 2022 por tales hechos fue desestimada por un juez. No obstante, Guevara aseguró que ante la comisión y la Auditoría Superior de la Federación (ASF) la raquetbolista se encuentra en estatus de deudora.

“**No los comprobó** (gastos), son ejercicios de 2014”, dijo la titular de la Conade en entrevista para *Ciro Gómez Leyva por la mañana*, periodo en el que el organismo era comandado por Jesús Mena Campos (atleta olímpico en Seúl 1988). Ante los cuestionamientos que dan muestra del éxito deportivo de la raquetbolista, respondió:

“Hazle entender eso a la Auditoría Superior, hazle entender eso a los auditores cuando llegan y dicen ‘necesitamos la comprobación’, ‘oye es que dice que la entregó y la perdieron’. Pues no fue en nuestra administración. Vamos con Paola y le preguntas ‘¿**tienes el comprobante?**’, ‘no’. Entonces el auditor dice ‘se cierra’”.